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Les vœux du Conseil municipal

19 mars : bouclage du journal

sur votre agenda

Un moment de rencontre qui permet-
tait de parler de la vie de la com-
mune, de se retrouver, de partager 

et pour finir de déguster les galettes de 
notre superette. 
Mais voilà, Covid est passé par là et nous 
finissons l’année en « distanciel » ! Qui 
aurait pu penser, en janvier dernier, quand 
Joseph Révéillère présentait les derniers 
vœux de son mandat que nous vivrions une 
année pareille ?  
Elle a été particulièrement éprouvante, 
angoissante, compliquée sur le plan de la 
santé mais aussi sur le plan social. La crise 
sanitaire a mis à rude épreuve notre vie 
familiale, éducative et sociale et la convi-
vialité, chère à notre village, a dû s’inter-
rompre brutalement.
Aussi, en ce début d’année 2021, je 
m’adresse d’abord à vous, forces vives de 
notre village, pour vous remercier pour 
votre engagement, pour votre aide, pour 
votre soutien et pour votre accompagne-
ment.
Merci à notre corps médical et para médi-
cal pour son engagement exemplaire auprès 
des Auziellois.  
Merci à nos commerçants pour leur courage 
et le maintien du service auprès de la popu-
lation. 
Merci aux associations qui ont, dès que cela 
a été possible, maintenu le lien social. 

Merci au personnel éducatif pour le main-
tien d’un enseignement de qualité auprès 
nos enfants.
Merci aux agents communaux pour leur 
engagement et leur réactivité car, sans eux, 
les écoles et les associations n’auraient pu 
fonctionner correctement.

Que dire de ce début   
de mandat ? 
Bien qu’élus dès le 13 mars, nous n’avons 
pris nos fonctions qu’en mai. La moitié 
de l’année a été gérée par l’équipe pré-
cédente et surtout Joseph Révéillère que 
nous remercions fortement. Son mandat a 
débuté dans des circonstances difficiles, il 
l’a fini dans des conditions compliquées ! 
C’est l’ancienne équipe qui a du organiser 
le confinement et… le dé-confinement. 
Réduits à une vie municipale retardée et 
au ralenti, il nous a fallu mettre le Conseil 
en état de fonctionner et, en premier lieu, 
voter le budget, ce que le confinement avait 
empêché de faire dans les délais normaux. 
Nous avons pu apporter un soutien finan-
cier à nos commerçants lors des fermetures 
inévitables
Hélas, les grands moments de fête et de 
convivialité que nous apprécions tous, ont 
été annulés : le vide-grenier, la fête de la 
Saint-Jean, la fête du village, le marché de 
Noël. Sans oublier tous les films (et anima-

tions qui vont avec) que  nous n’avons pas 
pu voir dans notre Studio 7. Pas de tournoi 
de tennis ni de foot, non plus… 
Cependant, entre deux confinements, nous 
avons pu quand même organiser un forum 
des associations, faire venir une équipe de 
l’association  de jeunes Concordia pour res-
taurer un mur de l’église ; la toiture aussi, 
a été refaite. Les enfants auziellois avec la 
MJC ont fait une matinée de nettoyage de 
la commune, le « Trashtag challenge ». Le 
groupe citoyen qui travaillait sur le  pan-
neautage de nos bâtiments patrimoniaux a 
continué à le faire, et nous pourrons en voir 
les résultats très bientôt. Les travaux  sur 
l’éclairage public, ont repris. 

Les projets     
en ce début d’année ? 
Les commissions municipales ouvertes 
sont enfin créées ! Nous allons pouvoir, 
ensemble, avec les Auziellois travailler à 
embellir la vie communale. 
Aujourd’hui, le relais est pris pour la révi-
sion du PLU avec l’aide des techniciens du 
Sicoval.
Nous reprenons l’étude du projet de la nou-
velle école.
L’installation de la fibre optique ? Ça 
avance mais plus lentement que prévu, tou-
jours à cause de la crise sanitaire.  
Avec l’ensemble du Conseil municipal, 
je vous souhaite une belle année 2021. Et 
même si elle ne commence pas sous les 
meilleurs auspices, qu’elle soit porteuse 
d’espoir, de prospérité et de bonheur.  
Prenez soin de vous !  

Michèle Ségafrédo 
et le Conseil municipal 

Dans une autre vie, nous nous serions retrouvés, comme tous 
les ans, à la salle des fêtes pour la traditionnelle cérémonie des 
vœux  aux Auziellois. 
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Avant que le conseil ne commence, 
Mme la Maire a rendu hommage 
à l’ancien Président de la Répu-

blique, Valéry Giscard d’Estaing.
A suivi, l’approbation à l’unanimité du pro-
cès verbal du précédent conseil. 
Six sujets à l’ordre du jour :  

1-  Une décision budgétaire modificative : 
approuvée à l’unanimité

B.Pasturel (Adjoint aux finances) explique 
qu’il s’agit d’intégrer au budget, avant la fin 
de l’exercice, les amortissements provenant 
de l’achat de matériels d’équipement : un 
tracteur, un désherbeur et un broyeur ; le 
tout pour une somme de 16 848 €. 

2-  La convention de subdélégation avec 
le Sicoval

Comme cela avait dit dans un précédent 
conseil, Mme La Maire rappelle que le 
Sicoval a dû prendre la compétence de la 
gestion des eaux pluviales ; un diagnostic 
de la situation est en cours. Dans l’attente 
de la mise en place du personnel compé-
tent, il a été convenu une subdélégation à la 
commune qui assurera encore l’entretien le 
temps qu’il faudra. 
Le conseil donne l’accord pour cette signa-
ture, à l’unanimité.

3-  Des demandes de subventions au 
Conseil départemental et à la DETR 
(Dotation Equipements Territoires 
Ruraux) pour le remplacement des 
huisseries de la salle des fêtes

Elles sont anciennes et provoquent une 
grande déperdition énergétique. Il est rap-
pelé que le montant demandé ne doit pas 
dépasser 80 % du montant de la facture ; 
ces travaux entrent complètement dans la 
continuité du plan de relance de l’État. 
Le Conseil décide à l’unanimité de sollici-
ter d’une part la DETR et d’autre part le  
Conseil départemental au titre du Contrat 
de territoire. 

4-  Une proposition de création d’une   
« Zone 30 »  dans les quartiers de  
Nanbours et Peyrille

Mme la Maire fait part de remarques de 
beaucoup d’habitants de ces lotissements 
sur la vitesse excessive de certains véhi-
cules. Le sujet parle à tous les conseillers..

Plusieurs interventions : 
•  M. Arnoult : de plus en plus d’enfants sur 

la voie publique, à vélo, en trottinette, ou 
jouant, tout simplement, et c’est bien. Il 
convient donc de sécuriser l’espace pu-
blic. Elle ajoute que les excès sont aussi 
le fait d’artisans et livreurs pressés…

•  B. Pasturel estime qu’au- delà de la sanc-
tion, il faudrait faire de la sensibilisation. 

•  M.-C. Blad parle aussi du non-respect des 
sens interdits aux Contours ; 

•  E. Brémand précise que, le lotissement 
des Contours étant encore sous statut 
privé, la commune ne peut intervenir. 

•  J. Révellière : faudra-il en arriver à des 
sanctions ? 

Bref, tout le monde est d’accord pour 
agir. Mais, que faire ? Marquage au sol 
(30 km/h), radar pédagogique ? 
(E. Brémand rapporte que celui de la RD2 
ne fonctionne plus.)
Il est donc décidé à l’unanimité de travailler 
à la création d’une Zone 30 sur Nanbours et 
Peyrille avec l’aide des services du Sicoval.

5-  Création d’un poste d’agent de res-
tauration et modification du temps 
de travail pour un poste à temps non 
complet

•  Suite au départ de l’agent titulaire qui 
occupait ce poste, il faut  péréniser la 
fonction en titularisant la personne qui 
l’occupe en ce moment. Il faut donc créer 
un poste d’agent de restauration. 

•  Passage à 28h pour l’agent chargée de 
l’accueil, à la mairie. Elle effectuait 21h. 

Vote à l’unanimité des 2 délibérations.

6-  Réduction des loyers de la couturière 
et de la superette 

Mme la Maire rappelle que, à cause de la si-
tuation sanitaire, les commerces (Boîte aux 
Galettes et couturière) ont vu leur activité 
se réduire et que la commune les a soutenus 
en suspendant ou réduisant les loyers pen-
dant les 2 confinements (particulièrement la 
Boîte aux Galettes). Il s’agit bien entendu 
des locaux appartenant à la commune. 

À la suite de plusieurs questions posées 
sur le sujet, notamment par M. Jean et  
S. Léonelli, elle explique que des réduc-
tions de loyers ont toujours été accordées 
aux commerçants pour les aider à démarrer 

leur activité et que, en cas de difficultés, ils 
seront toujours accompagnés jusqu’à ce que 
leur activité soit rentable. Ces décisions de  
réduction sont présentées en Conseil 
chaque année. 
C’est le cas pour la superette qui a encore 
besoin du soutien de la commune. 
Pour toutes ces raisons, Mme la Maire de-
mande au Conseil de se prononcer sur une 
réduction de loyer de 50 % pour Mariska 
Couture et une réduction de 80 % pour 
la SAS « Chez Niva » et cela jusqu’au 
31/12/2021. Accord à l’unanimité pour 
ces aides. Il est dit en conclusion que nous 
devrions tous fréquenter davantage nos 
commerces de proximité. C’est le meilleur 
soutien !

Questions diverses : 
Des sujets très divers ! C’est le cas de le 
dire !

Info : le siège du Sicoval a déménagé le  
3 décembre dernier ; il se situe dans  
l’Innopole, 110 rue Marco Polo. 

Commissions citoyennes :
Informations importantes sur l’ouverture 
des Commissions municipales ; elles seront 
ouvertes aux Auziellois souhaitant y parti-
ciper, au mois de janvier prochain. 
M. Arnoult prépare la communication pour 
un appel à candidatures : affichage exté-
rieur, PanneauPocket, site internet, infor-
mation en boîte aux lettres, Facebook. La 
commune va ouvrir une page Facebook ou 
seront postées les informations sur la vie 
communale (voir en VP). Il sera possible de 
s’inscrire aux commissions par mail ou en 
retournant un coupon réponse (en mairie ou 
dans sa boîte aux lettres). Une date limite 
d’inscription : 25 janvier (mais il sera tou-
jours  possible d’intégrer des commissions 
par la suite).
Quatre commissions :  
•  Finances/ Cohésion sociale/ cadre de vie/

Patrimoine . 
•  Un comité consultatif sur les déchets verts 

sera aussi mis en place. 
Mme la Maire précise que les groupes se-
ront certainement amenés à évoluer dans 
le temps et, bien entendu, des élus devront 
se proposer pour animer ces commissions 
citoyennes.

Conseil municipal du 20 octobre 2020
Le conseil s’est tenu encore dans la salle des fêtes et sans public, couvre-feu oblige ! 
Il est consultable dans son intégralité en mairie ou sur le site auzielle.fr 
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Quelques remarques des conseillers : 
S. Léonelli insiste sur l’importance de 
bien encadrer la communication Facebook, 
la gestion et le filtrage des infos. Mme la 
Maire répond que certes la prudence est 
de mise mais que, si on veut que les gens 
s’investissent dans les commissions il  
faut communiquer sur leur travail et pou-
voir échanger facilement. Il faut utili-
ser tous les canaux. Chaque commission  
devra publier des comptes-rendus dans les 
Echos, sur Facebook, sur le site de la com-
mune.

Le projet Maraîchage : 
Un travail est en cours avec l’Association 
« Graines de demain » (Asso Lauzervil-
loise) pour l’accueil d’1 ou 2 maraîchers 
sur la commune. Un comité de pilotage sera 
créé pour mener les démarches conjointe-
ment ; il sera composé de cinq personnes 
au maximum : Michèle Ségafredo, Francis 
Eard et S. Léonelli (volontaire pour en faire 
partie) pour Auzielle. 

Informations par E. Brémand et C. 
Restes sur les incidences de la crise sani-
taire sur la vie associative et scolaire :
Les deux étant liées par l’entretien des lo-
caux, assuré par les mêmes agents. Pour ré-
sumer, la priorité restera toujours aux écoles.
Un complément de masques pour les enfants 
du primaire, a été demandé au Sicoval ; le 
port du masque étant devenu obligatoire 
pour ceux-ci. 
F. Restes : un retour sur la réunion du Co-
mité de pilotage de la restauration scolaire. 
Passage au bio pour les restaurants scolaire 
(loi EGALIM = 20 % ) cette mesure se tra-
duira par une augmentation des tarifs en 2 
fois (2021 et 2022). À ce jour, le Sicoval est 
à 12 % de bio dans les cantines. Le bio est 
forcément plus cher ! 

Des nouvelles sur les inscriptions des élus 
dans les Groupes opérationnels du Sicoval : 
Nous aurons des représentants dans une majo-
rité de ces Groupes. Il est demandé la diffusion 
des listes des inscrits aux différents Groupes. 

Déjà quelques réunions qui ont consisté sur-
tout en des présentations et des explications.
Les élus ont demandé comment ils se-
raient tenus au courant du contenu de ces 
réunions ; Mme la Maire a répondu que des 
comptes-rendus précis étaient envoyés à 
chacun et a demandé que chaque élu parti-
cipant fasse un relais au Conseil.
B. Pasturel et M.Ségafredo membres des 
Comités stratégiques en ont fait un bref 
retour. Bien entendu tout cela se fait en 
visio-conférences en ce moment. 

Et pour terminer : 
E.Brémand  annonce avoir inscrit la com-
mune dans le programme des VNF qui 
propose des nichoirs. La commune a été 
sélectionnée et obtient donc 5 nichoirs. 
La contrepartie ? Observer les oiseaux qui 
auront bien voulu aller s’y installer !  Il y a 
plus désagréable… On va proposer à l’école 
primaire et/ou à la MJC de participer. 
 
Fin du Conseil à 23h.

Première collecte des sapins  
de Noël 
Un succès ! À refaire, l’année prochaine ? 
Pas moins de 40 sapins ont été broyés 
avec l’aide de Pierre Lebugle, artisan 
élagueur et paysagiste à Auzielle qui a 
mis son matériel à disposition. Merci à 
lui ! Le broyat sera répandu autour des  
plantations de la commune. 

Allée de Nanbours  
Allée de Nanbours : Une petite erreur 
d’ENGIE, qui nous a punis avant d’arrêter 
les travaux sur l’éclairage public en fin 

d’année. « Noir, c’est noir ? , il n’y a plus 
d’espoir ? » Si, si, les travaux ont repris, 
la lumière est revenue, les candélabres 
« Leds » se déploient ; l’espoir est là ! 

Les trottoirs ne sont pas   
des  « chiottes » à chiens !  
Certes le trottoir n’est pas en très bon état 
mais ce n’est pas une raison pour laisser 
les toutous y déféquer à leur aise. Il en 
est de même un peu partout. C’est quand 
même facile, soit de ramasser, soit de 
pousser dans le caniveau ou dans le fossé. 
Chiche ! En ce début 
d’année, on prend de 
bonnes résolutions ? 
On sera respectueux 
de l’espace commun ? 
On y croit ! 

Brèves
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C’est avec enthousiasme et optimisme que l’équipe de la médiathèque 
d’Auzielle vous adresse tous ses meilleurs vœux !

En ce début d’année 
nous avons le 
plaisir de vous 

présenter nos nouveaux 
jeux de société. Il s’agit 
d’une vingtaine de jeux 
tout publics pour jouer sur 
place à la médiathèque (chaque jeu est isolé 
3 jours entre chaque utilisation).

NOUVEAU
Pour les chanceux qui 
possèdent une platine, 
sachez que, désormais, 
vous pouvez emprun-
ter des vinyles à la 
médiathèque !

V I E  A S S O C I A T I V E

Quoi demander de plus que de pou-
voir se rejoindre (si possible sans 
masque pour pouvoir à nouveau ap-

précier nos sourires), se déplacer librement, 
retrouver nos amis ainsi que nos activités, 
rependre une vie qui ressemble à celle que 
nous avions avant l’arrivée, dans nos vies à 
tous, de ce terrible virus ?
Le cinéma est toujours fermé et notre équipe 
toujours en chômage partiel. Nous avons 
hâte d’imprimer un nouveau programme, 
de vous accueillir petits et grands devant 
un écran coloré et sonore. Pour l’heure, 
les fauteuils ont froid et se languissent 

des spectateurs même les plus agités ! 
En attendant des lendemains qui chantent, 
nous remercions tous ceux qui nous en-
voient des messages de soutien et qui ont 
pris leur adhésion malgré l’incertitude 
sur la réouverture. Les spectateurs nous 
manquent car vous êtes la raison d’exister 
de tous les établissements culturels et en 
particulier de ceux qui permettent aussi un 
lien social chaleureux et convivial.
Nous espérons que le plus long est der-
rière nous et que très bientôt nous pourrons 
écrire : c’est réparti !
À bientôt. L’équipe de Studio 7

En ce début d’année l’équipe de Studio 7 vous présente ses 
meilleurs vœux pour une année plus douce, plus sereine, 
plus « normale » !

Les vœux du cinéma…

Toute l’équipe de la MJC vous 
adresse ses meilleurs vœux 
pour cette nouvelle année. 
L’année que nous venons 

de vivre a été hors normes et 
nous tenons à remercier nos 
adhérents pour la confiance 

qu’ils nous ont accordée.
Malgré tout, au seuil de 

cette nouvelle année, nous 
vous souhaitons de belles 

retrouvailles associatives et 
le plaisir de redécouvrir nos 

activités rapidement.
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Nous n’attendons que cela se calme 
mais nous sommes présents, prêts 
à vous faire danser, courir, chanter, 

rire... Promis, quand on se retrouvera, ce 
sera bien ! 

En attendant, la solidarité est présente. 
Donc n’hésitez pas à nous contacter si vous 
souhaitez nous proposer des idées pour 
que nous puissions peut-être égayer un peu 
votre quotidien ou pour autre chose.

Espérant rapidement vous retrouver en 
pleine forme, nous vous embrassons... de 
très loin.

« Le comité des fêtes, c’est pour la fête ».

Emmitouflés, entre bonnets, mas-
ques et lunettes, nous sortons 
« incognito » et nous avons parfois 

quelques difficultés à nous reconnaitre !
u  Nous poursuivons sur 2021 notre 

chemin et, par groupes de 6, nous 
travaillons notre endurance, nous 
améliorons notre immunité, et nous 
persévérons, qu’il pleuve, qu’il vente, 
et maintenant qu’il neige !  
Que la campagne givrée est belle !

u  Nous avons fait notre journée de 
décrassage 2021 à Auzielle avec un 
parcours de 15 km récompensé par le 
tirage des rois, toujours en extérieur 
et en respectant les règles.

u  Nous souhaitons à tous et à chacun, 
de pouvoir retrouver en cours d’année 
2021 ses habitudes…

I ls ont dû réinventer leur métier et trans-
mettre leur passion à distance. Pas facile 
d’enseigner comment tenir un archet, 

utiliser sa colonne d’air ou même s’accorder 
à travers un écran ! Et pourtant, les cours ont 
continué, avec des rendez-vous chaque se-
maine. Les projets ont fleuri : des montages 
vidéo, des concerts en ligne, des quizz à dis-
tance, des magnifiques padlets pour passer 
de beaux moments en famille autour de la 
musique. L’important a été  de garder le lien 

et la motivation de tous ces jeunes musiciens 
en attendant des jours meilleurs.
Depuis début janvier, tous les cours pour les 
élèves mineurs ont repris en présentiel, et la 
joie de se retrouver pour jouer de la musique 
ensemble fait plaisir à voir ; on profite de 
chaque moment partagé ! 
N’hésitez pas à visiter le site eimset.fr : nous 
vous invitons au concert !
Nos concerts de la chandeleur du 31 janvier 
sont reportés à une date ultérieure.

Nous vous souhaitons à tous la santé, la sérénité, et beaucoup de festivités.

C’est un temps de saison 
et la marche nordique 
porte bien, depuis 
quelques jours son nom !

Depuis le 17 mars dernier, les professeurs de l’école 
de musique ont su s’adapter. 

Bonne année !

Marchons, 
marchons…

La musique à distance

V I E  A S S O C I A T I V E

L’Association Couleurs d’Auzielle 
a été créée dans les années 2000. 
Une exposition est organisée tous 

les ans en (même temps que le vide-grenier) 
et remporte un vif succès.
Dessin, peinture, aquarelle, pastel, sculp-
ture… tous les talents sont les bienvenus ! 

 Si vous avez des dons artistiques et envie 
d’exposer afin de faire partager votre 
art, vous pouvez contacter les personnes 
ci-dessous ! Merci et à bientôt.

Rejoignez un réseau d’artistes amateurs et professionnels

Couleurs d’Auzielle Président : 
Hervé Chabasse  
(06 07 28 18 84)

Secrétaire : 
Michèle Cathala-Guyot 

(06 71 35 70 76)

Trésorière : 
Anne-Marie Le Bec 

(06 12 94 60 29)
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Décès 
•  22 décembre :  Francine Huc   

19 allée de Nanbours
•  24 décembre :  Gilbert Bullet   

198 allée de Nanbours
•  12 janvier :  Elie Borios

Naissances
•  11 décembre :  Gabin Lagarrigue  

14 bis chemin du Barou
•  14 décembre :  Joseph Lartigue Alesi 

175 allée de Nanbours 
•  1er janvier :  Jade Rousselet  

1 rue des contours
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• Janvier : 
31 : Cahuzac à Labège
• Février :
7 : Fresnay à Balma
14 : Gourgue à Balma
21 : Amalric à Montastruc
28 : Ducap à Balma
• Mars :
7 : Floriani à L’Union
14 : Roux à Lasborde-Balma
21 :  Lartigue à Esclquens
28 : Dixon à St Orens

Pharmacies de garde 
Janvier/Février/Mars 2021

Les Échos présentent 
leurs meilleurs vœux à tous 
les Auziellois et remercient 
nos distributeurs de placette pour 
leur dévouement et leur fidélité.

Comme chaque année,  les aînés de 
notre village ont reçu le colis de 
Noël offert par le CCAS. Pour le 

cru 2020, ils ont pu apprécier un tote-bag 
(sac en tissu) rempli de douceurs, tant pour 
le cœur que pour l’estomac, le tout made 
in Auzielle ! Un grand merci à tous les  
participants et un clin d’œil tout parti-
culier aux élèves de l’école primaire des 
Cornouillers qui ont usé de leurs talents 
d’artiste pour créer de magnifiques cartes 
de vœux.  

L’équipe du CCAS

Nos aînés auziellois n’ont 
pas été oubliés par le Père 
Noël ! 

CCAS Trois nouveaux 
infirmiers installés 

à auzielle !

Mail : cabinet.infirmiers31650@
gmail.com

Philippe Bétous
Aurélien Bal
Marc Zordan

Tél. 06 31 67 31 22

PETITE ANNONCE
Donne terre de remblai
Suite à un projet de construction de  
piscine lotissement de Nanbours : terre à 
donner dans le secteur d’Auzielle (Saint- 
Orens, Labège, Lauzerville…), environ 
120 m3

Tél. 06 12 01 76 00 / 06 79 16 48 33 

Auzielle a sa Page 
Facebook ! 

https://www.facebook.com/
VilledAuzielle/

Rendez-vous sur la page 
Facebook de la commune pour

S’informer, 
Communiquer, 

Échanger, Partager


